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Depuis le mois de Novembre des travaux sont en cours à la Mairie qui en 
avait bien besoin.

En attendant de la redécouvrir sous son nouvel aspect, voici un bref aperçu 
de son histoire:

Avant la révolution le lieu ordinaire des réunions présidées par le Syndic de 
commune était l’Eglise ou la place. La classe  avait lieu chez le Recteur d’école.

Après 1790 et l’élection d’un “Conseil général”, le titre de Syndic disparaissait 
au profit de celui de Maire. Le conseil se réunissait soit à l’église soit chez le Maire.

C'est en 1828 que la commune décidait l'achat d'une partie du Château qui 
venait d'être vendu par la famille Leboeuf (de Chamesson) à Simon Duré.

Ce dernier acceptait de céder à la commune une partie du bâtiment pour la 
somme de 5600frs.

Un premier projet d'adaptation du bâtiment fut donc étudié. Pour diverses 
raisons il n'a pas abouti. Il s’agissait de créer un local pour la classe avec un logement 
d’instituteur et une Mairie. Cette transformation avait été étudiée par Mr Tridon 
architecte à Châtillon. Ce dernier nous a laissé des plans de la bâtisse telle qu’elle 
était en 1828.

C'est en 1832 que la décision fut prise de reconstruire partiellement la 
Mairie.La façade sud a été conservée ainsi que les murs de refend; les pignons et la 
façade Nord ont été reconstruits sur les anciennes fondations que l’on peut encore 
apercevoir. Les travaux furent conduits par Monsieur Roze architecte à Châtillon et 
prirent fin en 1834 pour un coût total de 12 254 frs.

Depuis cette époque quelques aménagements ont été entrepris:          
électricité, parquet à l’école, reprise des sanitaires, toiture, peintures etc. Cependant 
en plus de 150 ans l’agencement de notre Mairie n’a pas connu de 
bouleversements.

C’est dans le respect de son histoire que le conseil municipal a entrepris de 
l’aménager pour les besoins d’aujourd’hui.

Dans un prochain numéro des nouvelles vous aurez des détails relatifs à 
l’aménagement futur de la Mairie.  

      
Réunion du 11 Décembre 1995
Présents: B de Valous, D Saulgeot, B Prigent, MC Bertholle, Dany Prieur, AM Bayart,                     

Joel Thenadey,  F Balme,  M Ogeret,  JF Joniaux. Excusé: C Masson.

Monsieur Saulgeot donne un compte rendu de la réunion d’information 
organisée par le Maire de Châtillon relative à l’Hôpital. Il en ressort que celui ci n’est 



pas menacé à moyen terme. 
  
Monsieur Prigent expose les nouvelles modalités d’extension de réseau 

envisagées par le Syndicat d’eau. Ces modalités vous seront communiquées quand 
elles seront définitives.

Le conseil Municipal après en avoir délibéré,

_ adopte le budget supplémentaire s’établissant comme suit:
     Dépenses de fonctionnement  366 444 
     Recettes de fonctionnement     603 444  
     Dépenses d’investissement        20 000
     Recettes d’investissement           20 000
     Excédent                                       237 000

_ décide de la vente en bloc & par les soins de l’ONF de la coupe n° 33 en 
1996

_ s’associe à la protestation des communes forestières qui s’insurgent contre 
la proposition visant à relever de façon exorbitante les frais de garderie des forêts.

Le maire soumet à la réflexion du conseil des travaux d’écoulement des eaux 
de pluie d’une part et d’autre part l’aménagement d’un tourne à gauche entre le CD 
980 & le CD 101 F.   Travaux qui seraient à réaliser dans les années qui viennent.

Monsieur Saulgeot donne un compte rendu de la réunion du SIVOM; le 
maire expose le projet de refonte des statuts du Syndicat:

Le Conseil Municipal après en avoir délibéré,
charge le maire et son adjoint de défendre ses positions auprès de 

l’assemblée syndicale. Étant entendu que le texte définitif devra être adopté par 
chaque Conseil Municipal concerné.


